
Ata no 27 de2022

Aos vinte e cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos ,

segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinaria, os Senhores Vereadores: Neto
Viana - PT, Adilson Seixas - PDT, - MDB, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB, Nenê
Brito - PDT, Renan Delabary - PP e Juliano Confisco - PP, Eva Teixeira Mesa Prates - ausência
justificada, sob a Presidência do Vereador Guto Bittencourt - PP, que havendo "Quórum" e de acordo
com a Constituição, Lei Organica e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Ordinária. O

Senhor Presidente colocou em apreciação e votação a Ata 26 de 2022, apreciada e, logo após, aprovada
por unanimidade. A Presidente solicitou que o Secretario da Mesa fizesse leitura das matérias do
Expediente: oFÍclos 25712022 - GP RESPOSTAS DAS MATERIAS PARESENTADAS NA
SESSÕE DO DrA 27 DE JLTNHO. AUTORIA PODER EXECUTIVO; PROJETO DE LEr 6412022

INSTITUI O SISTEMA DE SOBREAVISO NO SERVIÇO DE ASSISTÊNCN SOCIAL E DÁ
OUTRAS PROVTDÊNCIAS. AUTORIA PODER EXECUTTVO; PROJETO DE LEr 7y2022
AUTORIZA ABERTURA DE CREDITOS ADICIONAIS ESPECIAIS, NO VALOR TOTAL DE RS

640.000,00 (SEISCENTOS E QUARENTA MrL REArS), NO ORÇAMENTO DA FUNDAÇÃO
MEDICA HOSPITALAR DR. HONOR TEIXEIRA DA COSTA. AUTORIA PODER EXECUTIVO;
REQUERIMENTO I2I2O22 QUE SEJA REALIZADA AUDIÊNCTE PUBLICA REFERENTE A MÁ
PRESTAÇÃO OP SERVIÇOS DE ENERGIA ELETRICA FORNECIDA PELA CEEE EQUATORIAL
NO MLTNICÍPIO DE LAVRAS DO SUL. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS _ PDT;
rNDrcAÇÃo N" s3l2022 QUE SEJA ESTUDADA A POSSTBTLIDADE DE LATERÇÃO NO §1'DO
ART. 3O DA LEI MUNICIPAL NO 3.273, DE 09 DE SETEMBRO DE 2013, PASSANDO A CONSTAR
DA SEGUINTE FORMA: ART. 3" § 1o OS VEÍCULOS UTILIZADOS NO TRANSPORTE ESCOLAR,
EXCEPCIONALMENTE, DESDE QUE AUTORIZADOS PELA AUTOzuDADE COMPETENTE
PODERÃO TRANSITAR POR ESTRADAS OU ACESSOS PARTICULARES, PARA FINS DE DAR
CUMPzuMENTO AO OBJETIVO DESTA LEI. AUTORIA VEREADOR. AUTORIA ADILSON
sErxAS-pDT; TNDTCAÇÃON. s4t2\22 QUE SEJA REALTZADO ESTUDO PARA AQUTSTÇÃO
DE UMA IT'IÁQUN{A TzuTURADORA DE GALHOS. AUTOzuA VEREADOR ADILSON SEIXAS _
PDT; INDICAÇÃO N" 55/2022 QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DO EXECUTIVO
MLINICIPAL CRIAR O DEPARTAMENTO DE LIMPEZA URBANA. AUTORIA VEREADOR
ADILSON SEIXAS _ PDT; INIDICAÇÃO N" 5612022 QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE
DE IMPLANTAR SINALIZAÇÃO ADEQUADA NAS PROXIMADADES DAS ESCOLAS DE
EDUCAÇÃO INFANTIL DANTE RAMIRO TEIXEIRA LA ROCCA E DE ENSINO
FLINDAMENTAL DR. CLAUDIO TEIXEIRA BULCÃO, SITUADAS RESPECTIVAMENTE, A RUA
BARÃO DO RIO BRANCO E NO ACESSO EDUCACIONAL GLENO MACHADO BARÃO.
AUTORIA VEREADOR CLEMAR BTAGGI - CARECA - pTB; INDICAÇÃO N" 571204 qVp, SEJA
ESTUDADA A POSSIBLIDADE DE ENCAMINHAR PROJETO DE LEI A CAMARA DE
VEREADORES, COM O OBJETIVO DE IMPLANTAR O SISTEMA DE SOBREAVISO EM TODO O
SERVIÇO PUBLICO E NÃO SO EM DETERMINADAS CATEGORIAS. AUTORIA VEREADOR
CLEMAR BTAGGI - CARECA - PTB; PEDIDO DE INFORMAÇÔES No 145/2022 QUE SEJA
INFORMADO, QUANDO DE PROJETOS DE LEI COM PEDIDO DE URGENCIA, QUANTO
TEMPO ESTA ADMINISTRAÇÃO LEVA PARA FAZER O PROCESSO SELETIVO A FIM DE
CUMPRIR A NECESSIDADE DO OBJETO A SER CONTRATADO APOS A APROVAÇÃO DO
MESMO POR ESTA CASA LEGISLATIVA. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS _ PDT;
PEDIDO DE TNFORMAÇOES N" 146/2022 QUE SEJAM TNFORMADAS QUAIS AS
PROVIDÊNCIAS TOMADAS PELO PODER EXECUTIVO EM RELAÇÃO À EMPRESA
RESPONSAVEL QUE DE,SISTIU DAS OBRAS A SEREM REALIZADAS NO BAIRRO DR.
LEÔNTDAS CALERO, (PROMORAR). AtJTOzuA VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO
DE INFORMAÇÕ ES N" t47 DA22 QUE SEJA INFORMADO SE FOI REALIZADO ESTUDO PARA
CANALIZAÇÃO DA REDE DE ESGOTO LOCALTZADA PROXIMA A DA AVENIDA

DE UMA ÁNPA DE LAZER NOCORONEL E S ÇÃo O LOCAL.



AuroRrA vEREADoR ADTLSoN SEIxAS - PDr; PEDIDO DE INFORMAÇOES N" 119?-0?2QUE

SEJA INFoRMADo SE JA FoI INSTALADA PLACA DE IDENTIFICAÇÃO DENOMryTDO O

ACESS9 EDUCACIONAL cLENo saúO, LOGRADOURO PUBLICO QUE LIGA A ESCOLA

MLTNTCIpAL DR. CLAUDIo TEIXEIRÀ ÀuícÃo A RUA BARÃo DO RIO BRANCO'VEREADOR

CLEMAR BIAGGI _ CARE,CA - PTB; PEDIDO DE INFoRMAqlg N" l4gl2022 QUE SEJA

INFSRMADO A ESTA CASA LEGISLATIVA, QUAL A PREVISÃO DE TERMINO DA

õôiiinúõÁo oo cENrRo coMuNrrARro po banno oLARIA. AuroRIA VEREADOR

NET9 vrANA - pr; pEDrDo DE INFoRMAÇÃO N' 150/2022 QUE SEJA INFORMADO A ESTA

CASA LEGISLATIVA o QUE SEGUE: QUAL A PREVISÃO OP MANUTENÇÃO DAS FAIXAS DE

pEDESTRES, euE JA sE iNcoNrnerr pgrpnIoRADAs EM DIVERSOS PoNTos DA GIDADE;

E QUAL A PREVISÃO Op CONSTRUÇÃO Op NOVAS FAIXAS, A EXEMPLO DO PEDIDO DE

pnàíróeNCrAS No 20t2022 FErro poR ESTE vEREADoR, QUE SoLIcITAvA A
cóNsrnuÇÃo NA AVENTDA coRoNEL GALVÃo, pRoxIMo A CICS. AUTORIA VEREADOR

NET9 vrANA - pr; pEDIDo DE INFoRMaçÃo N" 15ll2o22 QUE SEJA INFORAMDO SE FoI

REALIZADo ESTUDo E SE uÁ pRpvISÃo PARA AQUISIÇÃO DE TELEFONE CELULAR

FLINCIoNAL PARA oS SERVIDoRES RESPoNSAVEIS PELA MANUTENÇÃO DO CEMITERIO

MLINICIPAL (COVEIROS). AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS PDT; PEDIDO DE
pnóvrotNôras N" gst2ozz euE sEJAM ToMADAS AS eRovIDÊNCIAS casÍvErs No
sENTrDo DE rNrcrAR o pRoJETo DE coNSTRUçÃo »e oBRA/EDIEtcaçÃo RESIDENCIAL,

CUJA PROPRIETARIA DO TERRENO E A SENHORA JULIA AUGUSTA DOS SANTOS, QUE
ATUALMENTE RESIDE NA RUA SAMUEL DE SOUZA NO 481. AUTORIA VEREADOR RENAN
DELABARy - pp; PEDIDO DE PROVTOÊNCIRS N', 9612022 QUE SEJAM REALIZADAS AS

sEGUTNTES pnovnÊNCIAS NA RUA eRÁul-to oLIVEIRA eRANoÃo E RUA MARIA
TEREZA BoRGES DA RosA, BAIRRo DR. BRENo eurcÃo (oLARIA): 1. ESTUDo PARA
REBAIXAMENTO DAS REFERIDAS RUAS, A FIM DE QUE AS RESIDÊNCIAS ALI
Lc,CALIZAoaS NÃo SEJAM AFETADAS PELO GRANDE FLUXO DE AGUA; 2.ABERTURADAS
BOCAS DE LOBO QUE SE ENCONTRAM FECHADAS PARA QUE SEJA POSSÍVEL ORR VEZÃO
A AGUA DA CHVA; 3. MANUTENçÃO NA REFERIDA RUA, VrSTO A FORMAÇÃO pg UVt
BURACO. AUTORIA VEREADOR NENE BzuTO - PDT; PEDIDO DE PROVIDENCIAS N' 9712022

QUE SEJA PRovIDENCIADA AMPLIAÇÃoIe PARA DE ÔNIBUS LOCALIZADA EM FRENTE
A CRECHE MUNICIPAL PRoFESSoRA NoÊMIA. AUToRIA VEREADOR NENÊ BRITO _ PDT;
pEDIDo DE pRovroÊNcns N" 98/2022 euE sEJA FEITA LTl.z'eEZA Nos BUEIRoS
LICALIZADoS NA EXTENSÃo DA AVENIDA 9 DE MAIo, MAIS ESPECIFICAMENTE NO
TRECHO DE ENTRADA DA CIDADE, PROXIMO A VILA ISABEL. AUTORIA VEREADOR NETO
vrANA - PT; PEDTDO DE PROVIOÊNCIAS N" 9912022 QUE SEJAM INSTALADOS SUPORTE DE
LAMPADAS NOS SEGUINTES PONTOS: RUA PASTOR JOÃO MANOEL MARINHO DINIZ, NA
ALTURA DA CASA N" 62 E AVENIDA 9 DE MAIO , EM FRENTE AO LAR GAS. AUTOzuA
VEREADOR NETO VrANA - PT; PEDTDO DE PROVIDÊNCIAS N" 100/2022 QUE SEJA
PROVIDENCIADA A MANUTENÇÃO DE TODAS AS ESTRADAS DE ACESSO RURAL DO
uuNIcÍpto. AUToRIA vEREADoR NETo vIANA - pr; pEDrDo DE pRovtoÊNcIas N"
tot/2022 euE sEJA rRovIDENCTADA A AeuISrçÃo or ANDATME TUBULAR granrÁrtco;
PARA USO DOS SERVIDORES DO CEMITERIO MLINICIPAL. AUTORIA VEREADOR ADILSON
SEIXAS - PDT; PEDIDO DE pnOVnÊNCIAS No tO2/2022 QUE SEJAM TOMADAS AS
pnovpÊNCTAS canÍvgls vrsANDo Ao PATROLAMENTO DA ESTRADA euE DA AcESSo
Ao LAGoÃo r - 1" DISTRITO, BEM coMo SEJA REALTZADA A poDA DA vEGEreçÃo Nas
LATERAIS. VEREADOR DIMMY ALVES -PP; PEDTDO DE PROVTOÊNChS No r03t2022
SEJAM TOMADAS AS pROVTUÊNCTAS VTSANDO A INSTATaçÃO DE GUARNTÇÃO NA
PONTE LOCALIZADA NA RUA EARÃO DO RIO BRANCO, PROXIMO AO 3" PgIOrÃO »N
BRIGADA MILITAR. AUTORIA VEREADOR JULIANO CONFISCO PP; PEDIDO DE
pnovnÊNCIAS N" 104/2022 sEJAM ToMADAS pRovlDÊNcns vISANDo A cot.ocAÇÃo
DE MATERIAL BRITA/ NO ACESSO EDUCACIoNAL GLENo BARÃO, QUE LEVA A ESCOLA
MLINICIPAL DR. CTÁUOTO TEIXEIRA euI.cÃo. AUToRIA VEREADOR JULIANO CONFISCo
_PP; PEDIDO DETNOVPÊNCIAS N" 105/2022 SEJAM TOMADAS PROVIDENCIAS VISANDO
A INSTALIçÃo DE GUARNIÇÃo NA poNTE LocALTzADA NA coNTmueçÂo DA RUA
roÃo MOREIRA, pRóxIMo Ao :" pptotÃo DA BRIGADA MrLrrAR. AUToRTA vEREADoR
JULIANO CONFISCO - PP. Grande Expediente: Vereador Renan Delabary - PP desejou uma boa
tarde ao senhor V - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria



da casa. Falou das respostas escutadas do Executivo e disse que não consegue entender a discrepância lida

pela assessoria da mesa. Falou sobre o Pedido de Providências no 95122. Os Vereadores Neto, Guto

Éittencourt pediram a parte para falarem sobre o assunto do Pedido do Providências do vereador Renan

Delabary. Vereador Juliano Confisco - PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto

Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Falou sobre a resposta que recebeu

de sua Indicação apresentada em sessão ordinaria. Deixou um convite a todos para que compareçam na

Casa de Cultura as 18h no dia de hoje 25 dejulho, onde se comemora o dia Internacional da Mulher
Negra-Latino-americana e caribenha, onde acontecerá uma reunião. Vereador Clemar Biaggi - Careca

PTB agradeceu a palavra. Vereador Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e

Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Iniciou sua fala
deixando os sentimentos as familias dessa semana que passou, onde perderam seus entes queridos. A
Senhora Clarisse Penha falecida no dia 2210712022, Senhor Alessandro Severo também ocorrido no dia
2210712022, Senhor Rufino Saraiva, no dia 2310712022, e Dona Helena Maria da Silva Ribeiro no dia

2510712022. Onde deixou muitas forças aos familiares neste momento dificil. Falou que esteve no Bairro
da Olaria no dia 18 do corrente mês, onde pôde constatar a situação da Rua Braulio Brandão e também da

Rua Maria Tereza Borges. Também esteve na Vila Bulcão. Relatou sobre as estradas e suas manutenções.

Falou também sobre os suportes de iluminação pública em nosso municipio. Relatou sobre as

reividicações de munícipes que precisam de reparos em suas residências. Falou também sobre a ligação
das camêras de monitoramento na entrada da cidade. Falou também sobre as proteses dentárias feitas e
entregues aos munícipes. Falou sobre o aumento do vale alimentação. Falou sobre os canais SBT e

RECORD em nossa cidade. Pediu para que o Prefeito atenda os pedidos dos municipes pois não são

pedidos dos vereadores e sim da comunidade. Vereador Nenê Brito - PDT - agradeceu a fala.

Vereador Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto

Bittencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da casa. Iniciou sua fala com a leitura da Biblía. Disse

que apresentou uma Indicação sobre a Empresa Equatorial. Leu o desabafo do senhor Cristiano sobre a
saúde. Falou do término do calçamento na Rua Alexandre Silveira. Vereador Dimmy Alves- PP desejou
uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores,
assessoria da casa. Falou das proposições apresentas e que cobra do Executivo, porque foi eleito para isso,
e que o Executivo não ouve a Câmara. Disse que entrou há 30 dias com um pedido de Providências e que
hoje veio a resposta da Assistência Social, logo relatou a resposta. Falou do concerto da ponte em direção
ao Quartel. O Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP falou que vê de outra forma a critica sobre
essa Casa Legislativa, porque a maioria das pessas que criticam essa casa não são leigas, e que na maioria
das vezes é politicagem, e sim de má indoli. Falou também sobre a questão da Luz em nossa cidade a

respeito da Empresa Equatorial. Disse que vai apresentar uma matéria para que teúa mais gente
trabalhando nessa empresa. Falou que têm se interessado muito pela questão da fome em nossa cidade e

no Brasil. O vereador Neto pediu a parte falando sobre o assunto da fome no Brasil. Vereador Clemar
Biaggi também pediu a parte para falar sobre o assunto debatido pelo Presidente em relação a fome. Logo
o Presidente e Vereador Guto Bittencourt passou as considerações finais. Considerações Finais:
Vereador Renan Delabary- PP agradeceu a palavra Vereador Juliano Confisco PP- deixou os
parabéns ao dia do motorista no dia de hoje, e ao colono. Logo desejou uma ótima semana a todos.
Vereador Clemar Biaggi (Careca) PTB - agradeceu a Deus por mais uma semana de trabalho, e por
esse rico sol que está lá fora. Vereador Neto Viana - PT - parabenizou a todos (as) trabalhadores rurais
no dia de hoje 25 dejulho o dia do trabalhador rural, aos quilombolas, e que toda o alimento que vem
para nossa mesa vem da agricultura familiar. Deixou um abraço ao compaúeiro Olivio Dutra que lançou
sua Pré Candidatura ao senado pelo Rio Grande do Sul. Logo pediu que todos se cuide e desejou uma
ótima semana a todos. Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu a fala. Vereatlor Adilson Seixas - PDT
- agradeceu a palavra. Vereador Dimmy Alves- PP agradeceu a palavra.O Vereador Presidente Luis
Augusto Bittencourt- PP deu por encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores
estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a
presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala
"Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 25 dejulho de Z0ZZ,



V,

Secretário
V Bittencourt
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